

Document de Pierre Puissant

Retranscrit de l'original par Patrick Claude de l'association au pied du mur à Mallefougasse

Le 27 mai 2017

Lettre de Marius Giraud au Maire de Mallefougasse pour se plaindre de la lenteur de sa réponse concernant Jean-Baptiste Chauvin. Le 27 janvier 1892

Mallefougasse le 27 janvier 1892

Monsieur P Gaubert

Maire de Mallefougasse

J'ai l'honneur de vous aviser que d'ici à deux jours, vous n'avez pas pris de décision concernant l'affaire Jean-Baptiste Chauvin votre parent. Je serais forcé de vous demander une somme pour le temps que vous me faite perdre, et m'empêchant de terminer mes affaires.

Je compte sur votre obligeance de m'honorer d'une réponse au plus tôt.

Recevez Monsieur le Maire mes respectueux hommages.

Marius Giraud